

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Dreispurige B 33 bei Gengenbach für den Verkehr freigegeben

03.03.2023

Unfallträchtige Strecke wird entschärft



Regierungspräsidium Freiburg

Am Freitag wurde die dreispurig ausgebaute B 33 bei Gengenbach (Ortenau) von Karl Kleemann, Abteilungsleiter Mobilität, Verkehr, Straßen und den Bürgermeister Thorsten Erny (Gengenbach) und Philipp Clever (Berghaupten) für den Verkehr freigegeben.

„Mit dem dreispurigen Ausbau dieses rund 4,4 Kilometer langen Abschnitts wird die Verkehrssicherheit auf der B 33 deutlich verbessert“, sagte Karl Kleemann, Leiter der Abteilung für Mobilität, Verkehr und Straßen des Regierungspräsidiums Freiburg (RP) bei der Verkehrsfreigabe.

Bürgermeister Thorsten Erny: „Nach dem umfangreichen Ausbau ist die Freude über die Freigabe der wichtigen Ost-West-Verbindung im Kinzigtal groß. Auch die Maßnahmen für den Lärmschutz sind eine große Verbesserung für die Bürgerinnen und Bürger in den betroffenen Wohngebieten.“

Bürgermeister Philipp Clever: „Ich freue mich sehr darüber, dass es auf Anregung der Bürgerinnen und Bürger sowie in enger Abstimmung mit dem Regierungspräsidium gelungen ist, diese wichtige Verkehrsader unter Berücksichtigung der Lärmproblematik sinnvoll auszubauen.“

Baubeginn für den rund 10,1 Millionen Euro teuren dreispurigen Ausbau war im November 2019. Die B 33 durch das Kinzigtal hat sich in den zurückliegenden Jahren im Bereich zwischen Offenburg und Haslach als Gefahrenstrecke mit einer Vielzahl von schweren Unfällen erwiesen. Allein zwischen 1995 und 2005 verunglückten mehr als 30 Verkehrsteilnehmer tödlich. Erst eine Ende 2003 durchgehend angeordnete Geschwindigkeitsbegrenzung auf 80 Stundenkilometer reduzierte die Unfallrate spürbar.

Die B 33 verbindet die A 5 bei Offenburg durch das Kinzigtal über Hausach und Villingen-Schwenningen mit der A 81 Stuttgart - Singen. Die Ausbaustrecke schließt an den vierspurigen Streckenabschnitt zwischen dem Offenburger Ortsteil Elgersweier und Gengenbach Nord an und geht in den bereits dreispurigen ausgebauten Streckenabschnitt zwischen Gengenbach Süd und Steinach über. Die Teilstrecke Biberach Süd bis Steinach wurde 2010 dreispurig ausgebaut.

Kategorie:

Mobilität, Verkehr und Straßen

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
[E-Mail
schreiben](#)



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
[E-Mail
schreiben](#)



Annika
Nafz
Social
Media
[0761208
1038](tel:07612081038)

1040

E-Mail

schreibe

n